



Demenzfreundliche Kommune Sonnenbühl

Viele ältere Menschen haben Angst vor Demenz und verbinden ein Leben mit Demenz mit dem Verlust ihrer Würde. Die Zahl der Betroffenen wird in den kommenden Jahren weiter wachsen. Wir wissen heute, dass ein Leben mit Demenz von den Betroffenen als lebenswert empfunden werden kann. Bundesweit und auch in Baden-Württemberg gibt es zahlreiche Kommunen, die dieses Thema anpacken, wie z.B. Esslingen, Ostfildern, Mannheim, Stuttgart oder Freiburg (siehe auch www.aktion-demenz.de)

Für den ländlichen Raum im Südwesten wollen wir in Sonnenbühl und im Landkreis Reutlingen Vorreiter sein.

Eine demenzfreundliche Kommune erfordert Kreativität und Engagement und kann nur zusammen mit ehrenamtlich engagierten Bürgerinnen und Bürgern gelingen. In der konkreten Umsetzung heisst das, wir stellen uns die Frage:

"Was macht ein "demenzfreundliches" Umfeld" aus?"

Wir suchen bürgerschaftlich engagierte Sonnenbühlerinnen und Sonnenbühler, die eigene Modelle, Vorstellungen und Lebensräume zum Thema "Demenzfreundliche Kommune Sonnenbühl" einbringen. Ziel ist es unter anderem Arbeitskreise zu bilden, die Konzepte für eine Veranstaltungsreihe erstellen. Für eine solche Veranstaltungsreihe wurden auch bereits Fördermittel aus der Robert-Bosch-Stiftung bewilligt

Mögliche Themenschwerpunkte für die Veranstaltungsreihe sind z.B.:

- Ernährung und Demenz
- Bewegung und Demenz
- Demenz und Pflege
- Technologie und Demenz
- Demenz und Ethik
- Kunst und Demenz

Auf dem Rathaus werden ihre Rückmeldungen von Frau Rausch, Tel. 925-21 gerne entgegen genommen (R.Rausch@Sonnenbuehl.de).

Ein erstes Treffen von an Demenz erkrankten Bürgerinnen und Bürgern und ihrer pflegenden Angehörigen, sowie aller an diesem Thema Interessierten findet statt am:

Di. 16.03.2010 um 14.30 Uhr im Johann-Martin-Flad-Haus in Undingen

Betroffene und interessierte Bürgerinnen und Bürger sind dazu sehr herzlich eingeladen.

Mitbürgerinnen und Mitbürger mit Demenz sollen am Gemeinwesen teilnehmen und ich möchte diese Initiative gerne als einen Beitrag zur Belebung und Stärkung unserer Kommune verstanden wissen.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr Uwe Morgenstern, Bürgermeister

Bürgersprechstunden von Bürgermeister Uwe Morgenstern

Am kommenden Dienstag, 16. März 2010 finden von 16.00 - 18.00 Uhr Bürgersprechstunden von Bürgermeister Herrn Uwe Morgenstern statt.

Anmeldungen werden von Frau Rausch, Tel. 925-21,
e-mail: R.Rausch@Sonnenbuehl.de entgegen genommen.